



Dans une sortie après la rencontre Cameroun-Ile Maurice , le journaliste sportif Alain Denis Ikoul remet en question les capacités de Franck Zambo Anguissa en tant que leader technique de l'équipe nationale.

Les Lions ont remporté leur match contre l'île Maurice avec un score de 3-0, première journée des éliminatoires de la Coupe du monde 2026.

Sauf que le sociétaire de Napolis, Franck Zambo Anguissa, est accusé par certains observateurs, n'avoir pas montré les qualités d'un vrai leader technique lors de ce match.

Selon les explications du journaliste sportif Alain Denis Ikoul, Zambo Anguissa semble dépendre fortement de la présence de son coéquipier Kemen pour exprimer son plein potentiel.

«Décidément quand tu n'as pas Kemen à ses côtés, Zambo Anguissa devient un joueur quelconque. Il ne fait pas un mauvais match hier, mais il doit faire mieux que ça. Au niveau de l'implication, il essayait des choses par intermittence. J'ai définitivement conclu qu'il n'est pas un leader technique. Il faut Kemen pour voir un grand Zambo. Même à Naples, il est au top parce que tu as des monstres comme Lobotska et Zielinski. Du coup Zambo est obligé d'élever son niveau de jeu pour exister, et il le fait plutôt très bien. Par contre chez les Lions, quand il enfile le costume de leader technique, on n'a

pas le bon Zambo. C'est donc un joueur qui a besoin de la pression liée à la présence d'un partenaire de qualité pour se mettre à son niveau. Et quand tu vois la fragilité physique actuelle de Kemen, il y a des motifs pour être inquiet pour les Lions », a fulminé Alain Denis Ikoul.